

Bougnettes des mamies musclées à Ponteilla

Cette formidable équipe de « mamies musclées » et généreuses, sous l'initiative de Françoise, membre d'A.H.I., se réunit chaque année pour confectionner des bougnettes.

Cette idée géniale rapporte en moyenne 1800 euros par an.

Pour atteindre une telle somme, il faut confectionner plus de 1600 bougnettes.

Le plus grand nombre est vendu et... une soixantaine mangées par nos « super mamies » au cours d'un goûter bien mérité.

Il faut souligner le soutien du magasin Carrefour de Perpignan Sud et de son directeur Mr William Ramos, l'entreprise d'importation d'agrumes Del Sol, le marché de Ponteilla, l'élevage avicole de Ponteilla qui offrent généreusement la matière première. Nous les en remercions vivement.

Chapeau bas Mesdames, pour votre gentillesse, votre générosité et votre courage malgré la chaleur et les vapeurs d'huile. Toute l'équipe d'A.H.I. vous remercie très chaleureusement pour votre geste désintéressé, votre courage et votre dynamisme !





Tout le monde se met en place...



La préparation commence, la pâte est assez levée



Le tour de main !





Une formidable équipe !